

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari langkah-langkah yang penulis telah lakukan untuk membuat Iklan Layanan Masyarakat sampai selesai antara lain menentukan ide cerita, menentukan tema cerita, penulisan naskah, membuat desain karakter, membuat Storyboard, menggambar karakter dari beberapa sudut pandang, scanning, pewarnaan karakter, menganimasikan karakter dan property yang digunakan, editing suara, compositing, dan tahap terakhir adalah penyatuan gambar atau rendering.

5.2 Saran

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam pembuatan Iklan Layanan Masyarakat ini, menimbang dari kesimpulan penulis tentang kelemahan dan kekurangan pembuatan Iklan Layanan Masyarakat ini, maka dari itu penulis memberikan saran.

Dalam pembuatan sebuah video animasi lebih baik dikerjakan lebih dari satu orang, dan lebih baik lagi beberapa orang yang ahli pada tugas masing masing, seperti, untuk Drawing, diserahkan kepada seseorang yang ahli menggambar, penulisan naskah diserahkan kepada ahli pembuat cerita, animasi diserahkan kepada animator, sehingga bisa dijamin kekakuan gerakan animasi

bisa lebih dikurangi, artinya gerakan akan semakin halus, dan pengerjaan akan memakan waktu yang lebih sedikit.

Hal yang membuat penulis merasa Iklan ini ada yang kurang adalah, hasil akhir animasi yang sedikit patah - patah pada setiap *movement* atau gerakan dari tokoh utamanya, pengambilan sudut pandang (*Angle*) yang kurang profesional, kualitas suara *dubber* dan ekspresi dari *dubber* yang kurang ekspresif.

Untuk mengatasi kekurangan kualitas dari pengisi suara (*dubber*), disarankan dalam melakukan rekaman pengisi suara menggunakan *Microphone* dan *headphone* dengan kualitas yang sesuai standar studio rekaman, dan untuk mengatasi Ekspresi dari *dubber*, disarankan menggunakan jasa seorang *Dubber* yang sudah cukup profesional dan berpengalaman, sehingga hasil dari rekaman sangat ekspresif jika diterapkan di animasinya.

Demikian saran yang dapat penulis sampaikan, semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi penulis dan semua orang yang membaca laporan ini agar dapat dikembangkan lebih baik lagi.